

A través del Consejo Regional Exportador

# ProChile encabezó análisis de la logística exportadora junto a empresas locales

En la instancia se evaluaron las facilidades que tiene Biobío para realizar su comercio exterior.

ProChile, junto a empresarios exportadores, analizaron la situación logística del Biobío tras una reunión del Consejo Regional Exportador. Entre los temas analizados estuvieron las oportunidades que ofrecen los puertos de la zona para llegar en forma directa a Asia y a la costa oeste de los Estados Unidos, mejorando la competitividad de las empresas de la zona sur de Chile y que también sirven a la zona sur de Argentina. Respecto de las exportaciones fruta fresca y salmón desde Biobío, se evaluaron los temas de logística terrestre que permitirán atraer más carga a los puertos locales.

Felipe Neumann, jefe del Departamento de Desarrollo Territorial de ProChile, sostuvo que para mantener el impulso de empresas que pueda exportar "es necesario contar con una muy buena comunicación y coordinación con las empresas exportadoras y con potencial exportador, por lo que encuentros como este consejo son muy relevantes para cumplir con estos objetivos de continuar



*El consejo abordó cómo mejorar la competitividad a nivel regional.*

creciendo y desarrollando el comercio exterior chileno".

El CEO y fundador de Isorcork, Mario Palma, que se dedica a la fabricación y exportación de materiales sustentables para la construcción, a través del uso de corcho y reciclaje de neumáticos, explicó que "llevamos exportando cerca de ocho años a 14 países. En

estos últimos tres años nuestro foco ha sido Estados Unidos, donde abrimos una oficina comercial en Houston, y en Europa desembarcamos este año. El apoyo de ProChile desde los inicios ha sido fundamental, el acompañamiento en la búsqueda de los primeros clientes y en la capacitación de cómo exportar".